

CONFERENCIA PLATAFORMA IBÉRICA
PARA EL “CRECIMIENTO SOSTENIBLE AZUL Y VERDE”

Valentín Martínez-Otero Pérez, Centro Asturiano de Madrid

Buenos días a todos, señoras y señores, agradezco a los organizadores y especialmente a la Fundación Philippe Cousteau "Unión de los Océanos" esta invitación para participar en la plataforma ibérica en aras del crecimiento sostenible azul y verde. Como Presidente del Centro Asturiano de Madrid “Embajada popular de nuestra querida *tierrina* ‘verdiazul’ en la capital” debo decir que pueden contar con nosotros para cualquier iniciativa encaminada a salvaguardar el medio ambiente, porque, como se decía hace tiempo en una pancarta, no queremos “medio ambiente” lo queremos entero, con toda su rica biodiversidad, hoy en gran medida amenazada por la indebida o abusiva actuación humana.

Junto al marco normativo adecuado se torna fundamental la educación ambiental, tanto escolar como social, y que representa un conjunto de acciones para que las personas, desde la temprana infancia, adquieran conocimientos sobre el entorno y se impliquen activamente en su protección y mejora. Se trata de adquirir valores, actitudes y hábitos que favorezcan la relación armónica y saludable con la naturaleza, de la que formamos parte. La sensibilización, bien lo saben los organizadores de esta plataforma, es el punto de partida para resolver la problemática ambiental. Como diría Galeano: “El mundo pinta naturalezas muertas, sucumben los bosques naturales, se derriten los polos, el aire se hace irrespirable y el agua intomable, se plastifican las flores y la comida, y el cielo y la tierra -y el mar- se vuelven locos de remate.”

Junto a la felicitación por esta iniciativa ibérica y por la declaración de Madrid, reitero que, en función de nuestras posibilidades, y como ya hemos hecho en ocasiones anteriores, nos tienen a su disposición para seguir impulsando el “crecimiento sostenible azul y verde”. **Muchas gracias.**